

Dilma Rousseff assure qu'elle quitte la présidence avec dignité



Brasilia, 1er septembre, (RHC).-Dilma Rousseff a déclaré qu'elle quitte la présidence du Brésil avec la même dignité avec laquelle elle l'avait occupée. Dilma Rousseff a été destituée par le Sénat Fédéral. 61 des 81 sénateurs ont voté pour sa destitution.

Au terme du coup d'état parlementaire, Dilma Rousseff, qui n'a pas pourtant été inhabilitée à occuper des charges publiques, a déclaré qu'une fois de plus elle sent le goût de l'injustice et de l'arbitraire.

Dans un discours, que des analystes considèrent comme le plus important de sa carrière politique, l'ex présidente brésilienne a insisté sur le fait que le pays est au bord de la consommation d'une grave rupture institutionnelle.

Elle a dénoncé le fait que les accusations lancées contre elle étaient des prétextes s'appuyant sur une rhétorique juridique fragile.

L'ex présidente du Brésil a signalé que le gouvernement putschiste, présidé par Michel Temer devra faire face à l'opposition la plus énergique et ferme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/104382-dilma-rousseff-assure-quelle-quitte-la-presidence-avec-dignite>



Radio Habana Cuba